DIARIO DE LA MAÑANA

SUBSCRIPCION MENSUAL (ADELANTADA)

En la capital é interior..... \$ 1.20 Exterior....\$ oro 0.80

pirección y Administración CALLE DEFENSA 888 Union Tel. 3570 (Avenua)

LAVANGUARDIA

NÚMERO SUELTO

TELEGRAMAS

RUSÍA

La reapertura de la Duma

STOLYPINE HACE EL CUENTO DEL PROGRAMA

SISTEMA CONSTITUCIONAL

A base de horca y prisiones SAN PETERSBURGO, 19 Ha tenido gar esta tarde la reapertura de la

SAIL tarde la reapproprie gar esta tarde la reapproprie El jrie del gabinete señor Stolypine es en seguida el programa des goballa actualmente

Dice que el pris se halla actualmente su mi periodo de reconstrucción, y que ses mo periodo de ley que el ministerio seneterá, à las aprobación del parlamento reporden á esa idea.

Ratia, dijo, debe transformarse en un latido constitucional, y el gobierno no estitud esfuerzos para que lo logre cuantiante.

SAN PETERSBURGO, 19-El mensa-le leldo à la Duma por el jefe del gabi-sta señor: Stolypene agrega que ex-pressirio reformar las divisiones admi-gitativas y la justicia, especialmente lo referente à los códigos criminales (Dice que es preciso asegurar también

SAFETERSBURGO, 19-El gobier-prisentado por el primer ministro State leyó hoy en la Duna el men-ción el programu de trabajos. Anun-tion el programu de trabajos. Anun-tion de la composición de ley manda el estado civico de leyo de determinar el estado civico de leyo

n determinar el estado cívico de todos emisos de la población y dar tiera en campesinos y emanciparlos, esta-cer la libertad de conciencia, la invio-diad de las personas, la tolerancia giosa, la abolición del destierro ad-nistrativo y dar á los zemstvos muni-aldades y admicistraciones locales, promía ó goblerno propio.

SAN PETERSBURGO, 19-La Duma ha adoptado después de renidos debates, per una inerte mayoría, una orden del da para y simple en respuesta al men-mie del gobierno. pierno. r ministro Mr. Stolypine decla

ró que el gobierno no teme á la Duma, pero que se hallaría feliz de que ella le instre acerca de los abusos del poder.

CHOQUE DE TRENES EN MANCHURIA

Muertos y heridos
SAN PHTERSBURGO, 19—En la esta
día de Tarushiche, en Manchuria, siradajo un choque de treces, resultande
su muertos y gran número de heridos.

FRANCIA ;

EN LA-ALTA GUINEA

Les ladigenas derrotan à fuerzas militares? PARIS, 19-A pesar de los desmenti-da hechos-el *Echo de Paris* confirma la noticia de un desastre militar en las regiones africanas de la Alta Guinea.

Micidia da un aventurero de la Bolsa PARÍS, 19-El Echo de Paris publica tumor del suicidio de un conocido succita que parece ha tomado esa ex-tena resolución per péridias sufridas en a bija de valores de minas de cobre.

LOS SECRETOS DE LA IGLESIA

publicarán los documentos del emisario papal evantar una investigación acerc 'documentos' secuestrados mese s en el domicilio de monseño rain', el legajo que forman aqué

Dia guista asesinado por los gendarmes

MANTES, 19—Han tenido lugar hoy los males del obrero Charles; muerto el malo ppdo, durante una colisión entre

haber celebrado, hace varios días, en uro de los satores del paramento ura reunión, á la cual sistieron, además de
los dipatados de ese partido, cincuenta
representantes de diatios socialistas. En
la reunión se discutió la política fatura
del partido. La acuaxción se fanda en el anticulo
del código permi, que prohibe celebrar
reuniones políticas sia aviso previo á la
polícía.

LA HUELGA DE ESTIBADORES ER HAMBURGO

Choque entre krumiros y hualgulstas

BAMBURGO, 19—Ha ocurrido un cho ne sanguento á bordo de un vapar atre los estibadores hacigaistas de este acrto y les-ingleses contratados para ceridos que facron conducidos al hos recidos que facron conducidos al hos

pital. Hoy se han negado á trabajar 187 in-gleses. Todos ellos piden que se les en vie de nuevo á Inglaterra. Muerte de un terrible parásito

BERLIN, 19-Ha fallecido hoy el gene al Bernard von Werder.

KSPAÑA REYES DE SACRISTÍA

Y coro de imbéciles

Insendio en Bilhao

MADRID, 19—Telegrafían desde Bil-bao habérse declarado un incendio en una casa de la calle de Gardoqui de aquella capital.

Favorecido por el viento, el incendio amenazo propagarse á los edificios inme-diatos; pero íné localizado pronto. Salváronse varios vecinos que se en-contraron en serio peligro. Solo hubo unos cuatro heridos leves.

Espantoso suicidio de una mujer

LAS PALMAS, 19—Una pasajera del vapor «Manuel Calvo», llamada Teresa Lecarda, italiana de nacionalidad, que se dirigia à la república del Salvador, desembarcó en este paerto para recorrer la ciudad. Visitó à la catedral, y hallándose en la torre, se arrojó desde ella, muriendo en el acto.

ITALIA

Accidente mortal à un lacayo del papa

Hagamos ciudadanos!

HAY QUE INOCULAR SANGRE NUEVA

EN EL CUERPO ELECTORAL

La adquisición de la carta de ciudada-nía se había hecho bastante difícil con a irritante y absurda ingerencia de la policía en esa alta función social para

LAS SOCIEDADES DE CONSUMO

El desarrollo de las sociedades Codperativas

El rúmero de las sociedades coopera

Algunas cooperativas fueron constitut

LAS ELECCIONES EN EL TRANSVAAL

Una victoria de los adversarios de la plutocracia

Las elecciones al primer parlamento del Transvaal han sido agitadas; 20,000 personas esperaron en Johannesburg los resoltados y realizaron manifestaciones immultuosas.

candidatos del Partido obrero resultaron electos. Estos resultados dan 69 bancas que formarán la asamblea legislativa, pero desde ahora, se puede dar como un hecho seguro que la unión de los partidos obrestos a los patidoratas del Rand Estos pero de la composición del la composición de la composición del la composición de la composici

oor la coalición antiplutócrata, tie-ne que aumentar en buenas proporcio les, cuando se conozcan los resultados de las demás circunscripciones rurales donde la plutocracia no tiene influencia

donde la plutocracia no ucue manacaaiguna.

El primer ministerio autónomo del
Transvaal estará, pues, compuesto en su
gran mayoría de boers y se designa ya
para presidente del Consejo al general
Botha, y á los, generales Smuts y Delarey para ministros.

Así, pacficamente, por el libre juego
de las instituciones constitucionales, los
boers vuelven á dirigir la administración
de su país, bajo la égida del imperio británico. He aquí, por cierto, un resultado
que Chamberlain, Cecli-Rhodes y Jameson no han vislumbrado ni por un mamento. Después de una matanza horrible de la sanos y las ruinas incalcala ples que causo, la lección es decisivada la simperiales ingleses.

DE LAS PROVINCIAS

EUENOS ALRES

se vicias dicerencias de raza o de nacionalidad para fundirse en un solo cuerporte de la començación.

Homenajes in Berthelot
PARIS, 19—Todos los diarios publican aticulos elogiosos y biográficos del iustica de la comercia del Estado y con los holts per cuenta del Estado y con los holts del conrecion burgues de la correspondion.

PARIS, 19—El senado, en sessión de la cámara los per la falle del per cuenta del concentro de la ciudadan de los trabales de la camara los percuentas de la camara

Liga de Resistencia agricola
Chabas, 18 - Comunican telegráficamen
e desde este punto de la provincia de
lanta Fe, que aver se ha constituído una que ayer se ha constituído una Resistencia Agrícola, con 174

adherentes.

La iniciativa, simpática en todos ser tidos, va biciéndose camino entre lo

siano (Calderón renurciará el cargo, pues en abril será nombrado diputado nacio-nal junto con Carmelo Crespo y José Salvá, por haberlo así dispuesto los ma-nipuladores de la política criolla.

De Chile

El domingo 3 del presente se verificó una elección complementaria de un con-cejal en el municipio de la provincia de Valdivia.

Valdivia.

Los demócratas, que son allí la primera potencia electoral, fueron á la lucha en pugna con todos los partidos burgueses y su protectora: la autoridad. La acción né de una pujanza entusiasta y la burguesía, á pesar de todos sus esfearzos é intervención, fue vergonzosamente derrotada, sallendo vencedor el candidato obrero, con el cual constituyen los demócratas mayoría propia en aquel municipio.

La Reforma de Santiago ha emprendido una fogosa campaña en contra de
los caseros; que elevan despiadadamente
el valor de los alquileres, llegando a
aconsejar la resistencia general para el
pago exorbitante de los cánones. La
prensa barguesa salió farlosa al través
de estas ideas en defensa de los propie
tarios explotadores.

Un grupo de vecinos de la 4ª circunscripción ha constituído un comité pro rebaja de alquileres.

Respondiendo á la invitación de la dirección del diario obrero La Reforma, se han emprezado á constituir, en las provincias de Chile, comités pro -Reforma encargados de una activa propagada.

En la oficina salitrera «Pepita», de la revalucia de Anteixessis escreptiume

La agrupación demócrata de Nacimiento (al sur de Chile), constituyó un conité pro Reforma, compuesto de Domingo
Lafont, Samuel Concha, Celestino Vergara y Manuel S. Tuplo. La misma
asambica nombró un comité de propaganda y una comisión colectadora de
fondos políticos, que en su primera sesión dio cuenta de haber recibido \$ 129.

normales, que el gobierno desatendió.

Los tipógrafos de un diario clerical de Talca (Saó) están en huelga solicitando aumento de tarifa. Ganan 90 centaros por columna (60 centimetros de largo m/m, cpo. 10). Para hacer dos columnas al día emplean 19 horas, debido á los retardos y falta de originales, propio de un diario de provincia. Solicitan un aumento de 30 centavos en columna. Es decir, pretenden ganar poeso 2.40 al día o sea pesos 1.50 moneóa argentina.

La haelga, hasta el día 5 del presente, tlevaba 15 días sin soloción, manteniêndose intransigentes esos sautos patrones. Los tipógrafos de Santiago y Valparaíso han cooperado pecuniariamente al sostenimiento de la huelga.

POR QUE SER !? - De La Reforma de

«POR QUE SERA! — De La Rejorma de Santiago: «Deficit-Nuestro ejército cuenta actualmente-con 5076 soldados de linea. «Como el reglamento de dotación de paz dispone que deben ser 6000, nos encontramos con un deficit de 1.524 individuos de tropa que ha sido imposible contratar. «En Diario Ilustrado). El caso es sujestivo.

APocos, may puccerary restir el uniforme del soldadoj gror questir el uniforme del soldadoj gror questir el uniforme de emoción patriótica el preceaciar el desfile de un batallóg que flevara á la cabrza una banda de músicos, marchando al són de fantarias y tambores...Hoy ya no se emociona, (Por qué será?

Antes bastaba una diana tocada por la calles, para que se llenzen de gente de la calles, para que se llenzen de gente de la calles, para que se llenzen de gente.

(Quien sabel

(Será por que la espada del oficial, huérfana de la gloria salvaje de las batallas,
sale de su vaina para caer brutalmente
sobre la espada del conscripto? Q será
porque la vara del cabo, verdugo del
hermano, silba implacable sobre la desnuda carne del pueblo?

(Por qué será?)

Continúa el boycot á las fundicione (ungai y Santiago, declarado por el gre ilo de torneros mecánicos. —Se han constituído definitivamente el esistencia los constructores de catres.

EN AUSTRIA

Las elecciones por sufragio universal UN CONGRESO PREPARATORIO SOCIALISTA

El 23 de febrero se inauguró en Viena a Conferencia nacional del partido so-ales en la companio de la cidade de la cidade de la companio de la companio de la companio de la companio, que serán las primeras réctua-las por medio del nuevo sistema de su-cacio universal.

omité Central. Se iniciarán inmediatamente las suscrip-ones para el fondo de gastos electo-

rales. Las elecciones tendrán lubar á media-dos de mayo próximo, y el, Partido So-cialista funda en ellas grandes esperanzas,

LAS HUELGAS En los galpones del Once EL ENTUSIASMO NO DECAE

Policía, "carneros" y patrones

Septiembre. El trabajo que realizan unos tes cuarenta peones de la Libre Trabajo es in cuarenta peones de la Libre Trabajo es cuarenta peones de la Libre Trabajo es controles de la composición de la composición

partidos den le se teme la presión oficial MPocos, may pocos son los que deseau y aun verdaderas imposiciones.

SANTA, FE Pasaron para no volver los tiempos en composito de granos en sus depósitos que el pueblo lloraba de emoción patrió-lica at presenciar el desfite de un bata-lica, como la salida de harinas para el desfite de un bata-lica de presenciar el desfite de un bata-lica de un bata-lica de presenciar el desfite de un bata-lica de un bata-lica

Casa de Celeste Dominiani Los obreros del taller ubicado en la alle Cochabamba 4146 se han declarado in hueiga defendiendo-la jornada de chos horas, que disputaban desde hace

en huelga defendiendo-la jornada de chuelga du disputaban desde hace algun tiempo. El patrón Dominiani quiso imponer el norario de nueve horas. Piden solidaridad a todos los trabaja-

En lo de Gibelli y Cía.

En lo de Gibelli y Cia.

La huelga declarada por los obre
fundidores á este establecimiento, sibe
la calle Mélico entre 24 de Noviem
y Loris, no ha sido solucionade todas
Hace dos días los huelguistas prese
taron un nuevo pilego de condicio
peticionando un aumento del 10 por cito sobre los jornales actuales.

Los dueños de taller contectaron á
trabajadores que antes de ceder á ha

Ayer han decidido que los jornales co-rran por cuenta de los fabricantes. La animación y el entusiasmo es uná-nime entre los obreros en conflicto.

Continúa activándose el boycot decla-ado á este establecimiento gráfico por sociedad de cromistas y grabaderes

En el establecimiento Krafft

terior, ayer a las 9 a. m., se presento una comisión obrera a la dirección de la casa Krafít, para entrevistarse con este industrial. En ausencia de éste, fueron otendidos por el gerente Rodríguez Qui-roga, quien adujo que crefa necesario que las divergencias surgidas se pusieran en conocimiento de la comisión mixta.

Los comisionados, sostavieron que eramás práctico tratar de solucionar el consistente directamente con el personal.

A las 11 a. m., los comisionados se entrevistaron con Guillermo Krafít, dueño de los talleres, sin obtener ninguna satisfacción a las peticiones del personal.

Puesto esto en conocimiento de los obreros, reunidos en el local Montes de Oca 972, se acardó por unanimidad r.o concurrir al trabajo hasta que se expulseá a los dos capataces, causa de rista huelga, como también la readmisión de los obreros despedidos.

En el cafe La Castellana

Anoche se declararon en huelga los margas de sete este haberdama la Aragenta de este este haberdama la Aragenta de la cafe de

Anoche se declaraon? en ineiga los mozos de este café ubicado en la Avenida de Mayo, Motiva et conflicto el despido de un mozo, que fué reemplazado por otro no asociado.

A objeto de solucionar el conflicto el apersonó una comisión al ducho del café, la que fracasó en sus gestiones,

FIESTA CAMPESTRE

El domingo 24 de marzo EN LA ISLA MACIEL

ren los juegos ganarán pr sen los juegos ganarán pr

r. otes para trusladarne á "la lisla Muciel : n en Ans calles l'edro Mendoza y Olavarri s de 50 centavos Salores y nic to de entrada da derecho á un r citar invitaciones 4: Vieytes 1635, Almirante : 1175 y Defensa 833.

Obreros colchoneros

Obreros coichoneros obreros de la fábrica de colchones Fernández, calle Ceyo 1473, se han ado en huelga, por naber despedi an obrerosin catsa justificaza. a reanudar el trabajo exigen lo si

Para reanudar el trabajo exigen lo si guiente:

1º Readmisión del obrero despedido.

2º No mandar a los oficiales à cardar lana à domicillo.

3º El 50 por ciento de aumento en los calchones de estopa de catre cajón.

Zapatilleros de San Nicolás

Napatilleros de San Nicolás

Nicolás

Napatilleros de San Nicolás

Nicolás

de antevistarse con los industriales no pudo llegar a ningún resultado práctico, estrellándose contra la intransigencia absurda de los fabricantes, que intentan imponer una rebaja del 2º por ciento en los precios pór cada docena de zapatos.

La insólita actitud de estos señores ha encontrado una desaprebación unánime entre los hesiguistas, los que se preparan activamente para ireisitir con toda conergía à la prepotencia de los explotaderes de esta industria.

nunican de esta localidad que toda-igue sin solución la huelga de obre-unaderos, declarada el 23 de octubre

mucho tiempo. Solicitan amplia solidaridad para pre-cipitar el triunio total de la huelga.

Partido Socialista Argentino

Contté Ejecutivo — Sesión del 19 de marse—Ausentes: F. Canco.

Bil Centro Socialista de las circunscripciones 14 y 20% solicita informes sobre el fondo de linotipos de La Vanguardia. Se, resselve contestar por nota. Cordoba y Tucamán retieran el pedido de una gira idel doctor A. L. Palacios. Se re suelve pedir-ipíormes à este compañera sobre la realización de la gira de propaganda por el interior.

—Bil Centro Socialista de las circunscripciones 6 y 9 % envía una nota apoyando la proposición del de las 14 y 20% applie La Vanguardia y asamblea local. —Bil Centro de la circunscripción 4% amplía su nota anterior-sobre la conveniente de realizar asambleas locales periódicas.

niencia de realizar asambleas locales periódicas.

Se iresuelve citar á una asamblea localegra les primeros días de abril. Oportunamente se publicará la orden del día fecha exacta y local de su realización.

—Se acuerda activar los trabajos para el mayor éxito de la celebración del 1º de Mayo en la capital é interior.

—Se acuerda aumentar la delegación al congreso socialista de Stutigart con el compatiero injeniero J. Joudelewsky.

—Se acuerda poner en icirculación las boletas del voto general para la reintegración del Comité, señalándose el plazo de su devolución el 30 de abril.

HECHOS DIVERSOS

EL AYENTADO Á LA SEÑORA !BOSSERO

El, AIEMIAOU A LA SENURA EUSSENU

Priation del principal autor

Los lectores recordarán el hecho bárbaro icometido el 13 de enero podo, en
a persona de la aeñora Isabel B de Bossero y del cual La Vanguardia fué el
primer diario en hacer conocer los detalies, sirviendo esta denuncia de base al
proceso criminal que se instruye.

La señora de Bossero se encontraba
algo denequilibrada en sus facultades y la
familia, por lo tanto, la tenía bajo severa
vigiliancia, perto en un descuido fué secuestrada por los individoos procesados.

Bila, vive Nahuel Huapi 470 y de alií
la llevaron á Relgrano de Belgrano á
Saavedra y la internaron en jurisdicción
de la provincia de Buenos Aires llegando á Florida:

la resulta y la revincia de Buenos Alto al a Barullo, leuterio Clares (a) Barull, Lorenzo Tesal y Miguel Calcagno, individuos de lalos autecedentes y faitos de cultura y enestidad cometieron con la señora do género de abasos, dejindola alli bandonada hasta que la policía de Saradra fue 4 der con ella.

La policía detuvo á los sugetos nomirados menos a Barullo, por creerlos autendo fue a dello. Volos puso a disposición

tores del delito, y los puso á disposición del juez doctor Frías.

FOLLETIN DE "LA VANGUARDIA"21

José Rizai

NOLI ME TANGERE

A arreglars.

(EL PAIS DE LOS FRAILES)

Mientras la casa se llenaba de gente, y leaste passo, voce ale manda per le contrate passo, voce al manda per le contrate passo, voce al manda per le contrate passo, voce al manda passo, voce al manda passo, voce al manda passo, voce al manda passo, voce al

Formado y terminado el sumario, el sez no encontró prueba suficiente para ener detenidos á los sindicados y ordela libertad de Clares, Calcagno y Tu

Ayer á las 530 de la mañana un cab de la sección 30², recorría las calles d de la sección 30ª, recorría las calles de su jurisdicción y vió a Barullo que se ocultaba como temeroso de ser visto.
Como el cabo sabla que existía orden de ser visto.

ria, Se ha dado cuenta al juez del proceso dicha detención que vuelve à activan sumario que estaba paralizado por fal de elementos de prueba.

L'os tranviss

El coche de tranvía del Anglo-Argen-co dirigido por el motorman N. Basto hocó ayer de mañana en la esquina de jog y Mortevideo con el corro mane-do por Pedro Giannone. De resultas el cheque Glannone fué derribado del cecante, sufriendo lesiones de poca im-ortancia. El carro resultó también con esperfectos.

El motorman y carrero han sido det nidos. Giannone fué curado por un pra-ticante de la asistencia pública.

Accidente del trabajo 1

El obrero albañil Esteban Mervieli que trabajaba ayer en la obra en cons trucción Arenales 3482, cayó de una al tura de diez metros, sofriendo contusto

pequeno incendio que des-uyo parté de un armario donde se-uardaban los estandartes y banderas. El fuego fué apagado en segulda por gentes de la comisaria 2º. Los daños no an sido aun avaluados.

estafa ha sido denunciada á la co-

misaría 34.

—La policía detuvo ayer á Angel Sanz
(a) El catalancito, acusado de ser uno de
los autores del importante robo de mercaderías efectuado á Francisco Sciammarella en su domicilio, Patricios 1000, el 2
da inilio del año anterior

atero, entregandolo á un agente de la comisaría 3ª, donde dijo llamarse Juan Cerutti.

—Tu padre lo ha prometido: ¿vas á po-ner en ridículo á tu padre? María Clara se levantó, miró á su tía; retorcióse los hermosos brazos y bal-

MOVIMIENTO SOCIAL

ra el directorio en la cane Lavane 1100, a las 9 p. m. — Las subscrinciones se reciben en la calle Lavalle 1160, domicilio del doctor N. Repetto, Patricios 365, domicilio de F U. Atencio. Defensa 888, administración

uier otro objeto, puede dirigirse à la cretaria, Europa 4140.

INTERIOR

Banfield — Cooperativa obrera de anapería—Con numerosa asistencia de sociados celebro asamblea en Talleres

ntinuación:
Los ingresos desde la fundación de la
poperativa, que data de septiembre de
6 han sido de 1133 pesos, los éastos
70, quedando un saldo de \$1029.30, de
1 cuales 800 depositados en el Banco,
la Nación y 229.30 en poder del teso-

comisión administradora se reune ábados á las 730 p.m., en la calle ón 500 Ranfield

y local.
Por pedido del rúblico se pondrá por segunda vez en escera el drama «1º de Mayo»; la comisión resolverá el día, Se sortearon los Lúmeros de los «necesarios» siguientes: del número 46 el 1; el sin número 14; del jaego de agua el 9; del necesario, 45 el 16; del 48, el 16; del 44, el 6; del 42, el 3, un par fioreros, 23; necesario 49, el 18 La persona que tenga alguno de los números sorteados puede pasar por la Escuela Popular Lata, Brown 1893 Morón, à recuir el objeto que le pertenezca, cualquier día con execución del sóbleto.

LA JUSTICIA Procesos eriminales—Ha resuelto el juez doctor French, el proceso instrui-lo a Angel Duvielli o Duvelli por homi-dicione la persona de Enrique Pelliconi,

so y querían pasar para presentar sus respetos á S. E.

—S., E. el Capitán general suplica á vuestras reverencias que se esperen un momento—dijo el ayudante;—ipase usted,

tembloroso.
Todos estaban ilenos de sorpresa: muy irritado debía estar S. E. para atreverse hacer esperar á los frailes. El padre Sibela decía:

jeto que le pertenezes, cualquie. excepción del sabado y domingo.

on 500, Banfield.

de La Vanguardia,
—La correspondencia dirijase a Defensa 888. brarzas que hibía realizado a citentes de La Pistá y Otilmes y otros Ingares de la provincia de Buenos Aires, a pesar de que le estaba vedado cobrar. Como se probara el delito decanciado en el sumario instituído en rea comisado de la comisión de detenido contra codes de detenido contra

El detenido, que confie sido puesto á disposició instrucción doctor Frías.

MUNICIPALES

doctor Palaciou-Mañana, jurves, en el salón de la sociedad «José Verdi», el doctor Alfredo L. Palacios hablará á sus electores, dando cuenta de su actuación parlamentaria durante el año 1906. La reunión será á las 8 p. m. Se invitan muy especialmente à los compañeros y a los cindadanos electores de la circunscripción 42. cripción 44.
Agrupación «Vanguardia» — No habiendo terido lugar ayer la asamblea
convocada por un error en la hora dela
idiación, se invita ruevamente á los Socialistas de la capital á la reunión que
e celebrará el lonas próximo à las 8
de la noche en el local del Centro de la
creunscripción 144, calle Paraná 159.

FORUM

INDUSTRIAS, SALARIOS Y GASTOS

Bn La Nación del domingo y bajo el mismo título de estas liceas, se publicó un artículo que hace honor á la serie de pamplinas que respecto á los conflictos entre capital y trabajo ha endilgado á sus inocentes lectores.

sus inocentes lectores.

Dice el sablo redactor que ha comprobado que muchos construciores encargan
en Buropa trabajos en madera y hasta
algunos en hierro. Que esto es sugerente
y hay que dar al hecho toda la importancia que tiene, porque sí asumiese mayores proporciones y se hiciese extensivo
d otros productos, podía ser causa de
nas exista hodastis, que afecturá a mu-

n madera y nierro. Esas dos industrias, especialmente, es

ciones, y 27 que se haga extensivo a otros productos.

Ya ve; antes que ocurra todo eso tendremos tiempo sobrado para ponernos de cubierto de la terrible catástrofe que sobre los trabajadores se desençadenaria si se cerraran media docena de aserraderos y otras tantas fundiciones rudimentarias y antihigiedicas.

Lo que es un peligro verdadero para los obretos, es que existan diarios como La Nación que betronean continuamente sobre el mismo tema, y se empeñan en hacer creer que la causa de todos los males habidos y por haber reside en el alza de los salarios.

Entre nosotros, hasta hoy, el alza de los salarios, es dido otra cosa que una consecuencia del encarecimiento de la vido; y esta á su vez consecuencia de la valorización de la propiedad del suelo y de las casas por la abundante inmigración, el aumento de los impuestos á todas les contractions de la contraction de la mendante inmigración, el aumento de los impuestos á todas les contractions de la contraction de la mendante inmigración, el aumento de los impuestos á todas les contractions.

DEL CENTRO SOCIALISTA DE LA 4º

Compañeros del Comité Bjecutivo del Partido Socialisto: Salud. —Contestando vuestra comunicación de fecha 13 del corriente, me es grato haceros saber que la comisión del Centro de la 43, en sesión celebrada, anoche me ha encargado

REUNIONES

Agrupaciones socialistas:

Centro de la 4º-Hoy á las 8 p. m., et el local del Centro de la Boca, Almiran te Brown 1178, se celebrará una impor tante asamblea. Asistirá el doctor A. L. Palacios dando cuenta de su mandate parlamentario. La entrada es reservadi para los afiliados al Partido.

palacios dando cuenta de su mandato parlamentario. La entrada es reservada para los afilados al Partido.

Banfield—El Centro Socialista cele brará asamblea general mafana à las 8 p. m. en Rincón 150. Orden del distacta, informe de la comisión, integración de la misma, asuntos varios. Se pide asistencia puntual.

Sociedades gremtales:

Federación Metalárgica — Hoy à las 8 p. m. en el local de costumbre, reunión de delegados.

de nn padre que también tiene hijas de su edad de usted, le dé las más expresi-vas gracias y la proponga para una re compensa...—iseñori...—contestó temblorosa Ma-tía Clara. S. E. adivinó lo que ella quería decir y repuso:

repuso:

-Está muy bien señorita, que usted



Damos cualquier abjeto que se pida, calculando el cartoncito 2 centavos

Es borracho el que quiere: Bastan n par de frascos de *Licor* del Dr. Fink e Londres para curar al borracho mis mpedernido. Pedir folletos que remiten pratis y libre de porte à Ber Corrientes 639, Buenos Aires.

Viva usted en casa propia

El problema de los alquileres est resuelto, Una casa comprada ó mai dada hacer con dinero facilitado pe el BANCO DEL BIEN RAÍZ. 1 paga con una cuota mensual men-

la de su alquiler.

Hágase accionista

Las acciones están dando el interés del 12 por 100 anual

BANCO DEL

Boca-Barracas: PATRICIOS 1414 DAVID H. ATTWELL

Maquinistas de calzado—El sábado 23 á las 8 p. m. en Loria 333, asamblea general. Orden del día: balance, correspondencia, reintegración de la comisión informe de los delegados.

LO QUE DICEN NUESTROS LECTORES

En la calle Senillosa entre Provincias nidas y Don Cristóbal, se construye

propietario y continuó todo el día col caudo los pisos á su casa, pero que, 8 gúu una invitación que le dirigió un o misario, debe presentarse mañana á s oficinas á abonar la multa corresp

diente.

Muchos son por estos barrios los que trabajan en domingo, y la policía, si si riamente quisiera ocuparse, tendría bitante tarea que realizar.—P. P.

Fabricantes de Cales CERÁMICA Y MOSAICOS

ada en la exposición înternacional do SAINT-LOUIS

BUENOS AIRES: Parral 220 (Ca. ballito) — CORDOBA y AZUL Materiales de construcción

Jefilippi, Vannetti y Compañia

Casa sentral: Rivadavia 3058 Tal. 1120, Once _ Cooperativa Telef. 288, Oes SUCURSAL: ANCHORIS Y SUÁREZ (Barracus al Norte)

Carjeta postal Con HL RE rate del dec

Este último, al criticar la forma en que la magrapado los temas propuestes el las diversas nociedades gremiales, etis: «Et tema 3 había de la exclusión le la lacha nariamentaria, mientras que asociedad Conductores de Vehículos no molvió nada sobre política ni antipoli-

pestitio naua soute pointer a fiera,
Pees bien, el cindadano José Pañeda,
a pretender levantar el cargo, lo ha
jassificado aún más, desde el momento
ac pasa por alto ese punto, aunqueesamina otro de menos importancia, no
ande una contentación categórica a
laspecto. De marera que la sociedad
conductores de vehículos aparecerá ante
conserses propuniendo un tempera-

inductores de vehículos aparecerá ante congreso proponiendo un tempera-moto que sus asociados no han resuelto apoyado. Este caso daría lugar á creer que la men del día ha sido confeccionada á moto de los encargados de redactala, a tener el buen lacto de proceder con a debida imparcialidad.—Un cochezo.

CAJA DE CONVERSION

Las operaciones en metálico que rea-zó ayer esta repartición han sido las si-

lizó ayer esta repartición nan sine las següentes:

Retradas: pesos oro 252,130,31; salidas: pesos oro 1078986; existencia en caja: pesos 117,948 49561 pro sellado.

En cambio de esta última cantidad entrego la de pesos 358 964,762,75 papel.

Las emisiones à papel, niquel y cobre que actualmente hay en circulación ascienden à pesos 561,333,769,74.

El Banco de Italia entregó 40,000 dibasa esterilas y 10,000 alemanes (20 marism).

VARIAS

VAHIAS

Bevimiento inmigratorio — Desde
de de marzo hasta la fecha han entrasus aldo del país los siguientes pasasus e Montevideo:
Pasiros de nitramar, entraron 835 y
desde 640. De Montevideo, entraron
de salieron 1 716.
La rantes de ultramar, entraron 14 276
la rantes de ultramar, entraron 18 y
la salieron 1 634.

E tetal general ide los pasajeros é inla rantes de la los del mes ha sido
de 15.03 y las salidas de 10.073.
Aye entraron procedentes de ultramar
la injuentes vapores: B. Olrigo, con 230
magnates. «Florida», con 12.00.
Hey es esperado el «Cap Ortegal» con
200.
Minigrantes y mañana el «A. Anbésa 200.

El día, 22 liegará el vapor «Algerie»

a 200, "
B) día 22 liegará el vapor «Algerie»
a 900 innigrantes,
Bosse el día 1º del corriente mes hasla fecha se han internado á las provinse de Buenos Aires, Santa Fe, Córdoba,
bassarca y-Pampa Central, 4.646 inmimates.

grates. En la oficina nacional de trabajo de-pediente de la dirección general de in-astración se han recibido en lo que va del mas 600 pedidos de brazos.

CORRESPONDENCIA

all-Para el Pacifico, por «Orita» á las 3 de l Dia 27-Para Brasil, Camarias y Europa, por eltalia.

LOS MERCADOS

MERCADO DE MATANZA—Han entrado ya á este mercado 70 vagones con 213 asimales lanares.

Vestas de ayer—Capones para frigoride de pesos 7.50.á 10.60; ovejas: de 6.37; borregos: de 4.60 à 8.20.

MERCADO DE LIMBERS—Ventas de ayer Escret: à 95; novillois: de 51 à 100; novillois: de 47 à 58; vacas: de 48 à 30.

Mistanza, 1578; reses inutilizadas, 6.

Mi

it semilla de nabo, 1440 tardos pessos la semilla de nabo, 1440 tardos pessos les trades de ayer—Trigo barletta: de pessos 145 Trigo francé: de 580 à 185 Trigo 145 Tr

On AUVILIAM DI SUCCIMIAND GAMMANA DE GAMMANA

Cu. Section F. C. S., Vieytes 1458,
Usunità Pro Presto, Mélico 2070.
Duradoras, Montacçado S.
Duradoras, Montacçado S.
Constructores de sarros, Estados Unidos 1701.
Constructores de sarros, Estados Unidos 1701.
Constructores de tranvia electricos, Suares 275.
Conductores de carros, Avenia Mostes de O-a 272.
U. T. 116, Barracas.
Conductores de carros, Avenia Mostes de O-a 272.
Conductores de vachendo, Entropa 2772.
Controvetivos de extrajes, Estados Unidos 1700.
Cocistores y Paraderes (Charas Bindess) Trumas, Montes de O-a 272.
Carpinerres y anseco, Saita CS.—Seccion [Soca y Estados 1700]
Cocistores y Paraderes (Charas Bindess) Trumas, Montes de O-a 272.
Carpinerres y anseco, Saita CS.—Seccion [Soca y Estados 1700]
Chalesqueras y pantalonarias, Autina blet,
Doradores en madera, Saita CS.—
Estaticistas, Uruguny CG.
Estaticistas, Uruguny CG.
Estaticistas, Uruguny CG.
Estaticistas (Parados 1700)
Estaticistas (Parados stateros varios, 50 binitos de cerdas, 4 se plumas, 40 cascos de grasz, 4532 bilas de maiz, 6133 id de trigo.

Vextas de eaver—Lanas, cruza fina: de esta 10 á 1250; cruza media: de 960 á li; cruza gruesa: de 830 á 1060; fina: de 600 á 8; borregas: de 840 á 11; Lanares estatumo cruza: de 102 á 115; consumo cerda: de 96; consumo pastos tuertes: 4088; criollos: de 080 á 0.85; cossumo perdad: de 090 á 1.05/ Vacunos: de 1020 á 11; Potros: de 640 á 930; Cerda: de 9 á 15; Grasz: á 5.40.

MARITIMAS

WAKI I IWAO

Ultramar — Entradas ayer: Khorazan, rapor inglés, de Amberes en el Riachnelo, con carga general; Indhkeith, id id, de la rada en la didrena sud, con carbo; cheviol Range, id id, de la rada en la diquelo, a descargar; highland Laddie, id id, de la rada en la Riachnelo, à descargar; highland Laddie, id id, de la rada en la darena sur, à descargar; Reformer, id id, de Campana en el dique 4, con carne congridat; Florianophis, id brasileno, de Rio Janiero y escaias en la darena nerte, con carga general.

Vapores esperados hoy—Buda II, aus-

"VIDA NUEVA"

(REVISTA SOCIALISTA)

Redacción y administración: Salta 657

Redacción y administración: 8aita 657
Publica mensualmente una entrega de
64 páginas de lectura.
Subscricción: trimestral: \$1; número
suelto: 0.31 centavos Por subscripciones:
Defensa 888; Entre Ríos 683 y en la Liberría Argertina, Cangallo 721.
En vents: D'fensa 883, Cargallo 721,
Almirante Brown 1178, Vieytes 1455, Rivadavia 6630, Parata 150, Méjico 2070,
Centro Socialista de Avellaneda, Bolivaf 110, Riccón 1141 y en todos los kioscos de la capital.

NINO PERDIDO

Adolfo Russo, de 7 años, ojos celes-tes, color blanco, con ura cicatriz en la frente, desapareció el 28 de fabrero de su demicilio Lamadrid 877 (Boca); viste camiseta blanca y negra, descalzo y singorra. Se agradecerá á quien informe de su paradero.

JOSE MOMO

1245 - COLOMBRES - 1245 BUENOS AIRES

a de venta y subscripción de diarios. cos y revistas de Italia y de España. Libços, folletos, etc.

No hay catálogos hasta abril POR PEDIDOS exclusivamente á JOSÉ MOMO

1245 -ICOLOMBRES - 1245 Buenos Aires

triaco, de Trieste y escalas en la dársena-Norte, con pasajeros y carga general;
Newcastle, inglés, de la rada en el Riachuelo, con carbóp; Florence, id, de
Manchester en la rada, con carga general' Giacomo P., italiano, de la rada en
el Riachuelo, con carbón; Amiral Orly,
írancés, de Dunkerque y escalas en la
dársena Norte, con pasajeros y carga
general; Star of England, inglés de Campana en el díque 3, á completar su cargamento.
Fluviales—Hoy llegará de Montevideo,
el Londres; del Salto, el Júpiter.
Hoy saldrá para Montevideo, el Londres; para el Uruguay, el Rivadavia; para
Carmelo, Labrador.

PARTIDO SOCIALISTA ARGENTINO

SECRETARÍA : COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL, Defensa 888.

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL, Defensa 881.

AGRUPACIONES. ADHERIDAS:
CAPITAL

CIRCUNSCRIPCION 26 Salendo 3955.

Ier SUR-COMITÉ 35 Vieytes 1455.

Ier SUR-COMITÉ 36 CARPORTIVATOR 1178.

EN 10 Migro 2070.

10 Mig

AYELLANEDA Balgrano 234.

BAPTELD Binon 60 Cand.

TIO PLATA.

Calle 40 ps 432

LA PLATA (Naevo). Calle 40 ps 432

LO PLATA.

San Parto.

San

LOCALES DE SOCIEDADES GRENIALES

Oca 430.
Pundidores tipográficos, Alegria 1354,
Pidaleres, Ecuador 732.
Pederación en Madera, Méjico 2070.
Pederación Regional Argentina, Ayolas 27,
Pederación de recisios, Solis 224.
Gorreros y anecos, Méjico 2010.
Pederación de cultural.
Pederación de outualo. Chils ico:

acaleristas, Solis F34. nelmado, Chile 1673.

AVELLANEDA Balgrano 234.
RANFIELD Bincon 500.

EL UNICO



E. ROSKOPF PATENT 18632

П

Г

ÚNICOS IMPORTADORES: A

G. PERÚ 166

VERDADERO

Buenos Aires

anadone (sad), G. Urquisa 1241 lateros, Estados Unidos 1557.
madones (sad), G. Urquisa 1241 lateros, Estados Unidos 1557.
maderos (sad), G. Urquisa 1241 lateros, Estados Unidos 1557.
maderos, Escados 1578.
maderos, Escados 1579.
maderos, Escados 1579.
maderos, Escados 1579.
maderos (sados 1579)
maderos

VERMOUTH TORINO

CORA FERNET-BRANCA

Estimula el apetito, calma la sed y prolonga la vida

Únicos introductores: FREISZ & CIA.

347 — PERÙ — 347 Buenos Aires

SIDRA

Bibliotecas, Museos, Jardines

Biblioteca Obrera Méjico 2070, de 8 & 10 p. m. Biblioteca de la Ascenación Tipográfica Bonacrense, San Juan 231, de 7 & 9 p. m. Biblioteca Nacional, Méjico 581; todos los disa de 13 30 & 1, y de roche de 8 & 1; en verano de 1148. Biblioteca Municipal Haoccascón Ravadavia), Lavalle

WEIL & C RINCON 194

LOS OBREROS

Federico Roveda

615 - CALLE DEFENSA - 615 BUENOS AIRES

La casa más surtida de la República en ropa para trabajadores

Ropa adecuada para cada gremio--Gran surtido para la campaña NUESTRA ROPA NO SE DESCOSE—PIDA USTED EL GATÀLOS

INSTITUTO MEDICO

HIDRO-ELECTROTERAPIA

839 - CUYO - 839

ENTE ESMERADO F SUPACHA

Grandiosa instalación de baños nigié
alcos y medicinales; remanes, Ruses, Minerales, De vapor, Kubse

veper, Rehae

Duchas escocesas, de vapor, pileta de
natación/masajes, pedicaro.—Lavoratorio
para diagnóstico médico.—Análisis de
crinas, esputos, jugo gástrico, etc., etc., Electricidad médica Rayos X.—Departamento especial para señoras.

LIBROS NUEVOS

Problemas sociales, A. Loria....\$ 0.50 La Ciencia de la Educación, R. Ardigó, 2 t 1.00 El Ocaso de La Esclavitud, E. Ci-cotti, 3 t.... 1.50

FOLLETO NUEVO "La Gran Reforma"

Ernesto Sona Precio: 5 centavos el ejemplar

FRANCISCO SARACHE

Comisiones, representaciones, asuntos judiciales, agente de La Vanguardia.

. ESCRITORIO DE

G. Pacheco, Sarache y González

GENERAL RODRIGUEZAGO

1293-AZARA-1297

DECLARACION DE PRINCIPIOS

ARTIDO SOCIALISTA ARGENTINO

PROGRAMA MINIMO

d) He point inscribires on al Registre Civil night nacide con is cliurals de hije de mater dessentain, also canade hubers side shackeaude per dete en la vis publica è depatitude en us tor-ne de man de orfancial, ha. 6—Scharmelén de la Iglicia y al Estado.

elén de la lglisla y el Arindo. L presupuesto de la partida par presión de tedus les prerrogativas del clore, reclusión al Estado de les bienes que ha sedi Deventame de accumentation de descrito de descrito de descrito de descrito de descrito de descrito de la melalmas y pagarán contribución y patente per con templos y riquesta.

sta haverfecia en el patria incieral.

Les 1- Organisarios de la militar indendem
gadeschia del giorita permanente.
ga haviation de los tribunales militares,
ga haviation de la pri en realizario.
Let, y- abalistion de la pri en realizario.
Let, w- Seprettio del Samalo.
Let, w- Seprettio del Samalo.
Let, was Committe de junçules federales y es
mondata un les territorios.

Art. a - Fraithicita de armirar gelerador & an fareitario de pales no tenga tres also de polificación en II. Parto comúnica A-MEDIDAS GENERALES

130 a s. y de reus vo vo vo de Biblioteca Montepal (Asconscion Rivadava). Lavalte Biblioteca Montepal (Asconscion Rivadava). Lavalte Marioteca Montepa y Joseph (Ascons). Pera 208; ablerto los domingos y Joseph (Ballo Arque Lezams, Calle Defensa; domingos y Joseph (Ellas Artes, Fierla 783; todos los dias, Minese de Breductos, fabello Arquetino, Plaka San Martic tolos los dias de 1 46 menos los lunes. Jardiu Zoológico, de 6 a. m. 47 p. m. Jardiu Zoológico, de 6 a. m. 47 p. m. Jardiu Dologico, de 6 a. m. 46 p. m. Ant ap—Etylines a meterie,
of Authentica gradual del papel menuda
m medientes à valorizarie,
Desagnities de la ley de conveniés,

7

I

(a) Prohibicos del trabajo secturas para equalitaficatrias se que se en abulatamenta escenario

d) Directano semanal de 36 horas seguidas,

f) Abbicino del trabajo à descrizondas para

historia del trabajo à descrizondas para

historia del trabajo de la companio del trabajo del trabajo

del Estado en les accidantes del trabajos pendés

para los obressos berullicas y actuacas,

Art. na-Higienes y seguridad del trabajos pendés

y denas lingues dende se trabajo.

del Reglamentación higidades de Situacas, allera

y denas lingues dende se trabajo.

del Adopcida de nodas las medidas securaries pa

ra provenia les socidantes y enformedación del tra
bajo.

20) Light é sodos los patrones é sacargados que c) Right é sua auhaltarnos que el sisjantiente de istos sen hecho en condiciones higispicos. Art. es — Reflemencación Lightnian del brabajo. states are before a continuous my terms.

Art. sp.—Refinenceción: Ulginiane del Brahafe
de las mejeres y de les addes,
al Regionantecem del servicio Cambrillos y del trabajo à dometillo.

Art. sp.—Primendos meletra de privenes y obre-res form resolver hat differentes autres mans y obres.

.—Medidas repeciales a los trasaja dores del campo

Paris somiaines

Paris somiaines

Paris somiaines

Art, sa—Ablicial de la impastate que gramace

Art, sa—Ablicia de la impastate que describante describantes

Art, sa—Ablicia de la impastate que la predicta de la minimación de la contributado directa para la producta propieda esta del propieda de la minimación del minimación de la minimación de

WOALT WOALT

El calzado "AUTOMÓVIL" ha sido probado en una márcha forzada por los oficiales del 7º de infanteris, y ha dado tan buenos resultados, que pueden garantir su solidez y flexibilidad.

Sastrería LA ARGENTINA

-: (O: DE :O:-- _

Gran surtido en casimires ingle franceses, recibidos directamente, iranceses, recipios directamente,
Surtido completo en artículos para hombres: casimires, camisetas, cuellos, puños,
corbatas, servicio de viaje, etc.
Casa especial en impermembles;
Hechos y de medida

752 y 54 - OMBU - 752 y 754

Para corretear

Se necesita un ciudadano para corre-tear avisos. Se le indica casas comercia-les. Buena comisión. Ocurrir Charças 2454,

OFICIAL HOJALATERO CON HE de mano, se necesita. Dirigire por car-tz diciendo precio á Jorge Justo calle Nuñez 2601 (Nuñez). ORA

DE VENDE ó permuta un lote de Mande deléctrico de Cramer, en Beigra-no, ó se edifica una casita en el mismo à pagar por mensualidades. Datos à J. Bicheverry, Blanco Encalada 1665.

SP VPNOF una cama de madera de De Vendo dos plazas, en buen uso, barata; Lavalle 1678.

Libreria

(LA VANGUARDIA)

DEFENSA 888

ω

> I \triangleright

s Misterios de Prib. po.
do Sué (2 tomos).
de Sué (2 tomos).
Reterno (comedis).
Calestrismo, B. Varderrelle..
Ryolución Humana, por G. Ser-

La Rvolución Humana, por G.Sergi (2 tomos).

1.00

Por la par parpetua, Kenž.

0,62

La marrie de Los Dioces. D. Mejerowsky. 2 tomos.

1.00

La situación del paleano, por si alijo de Juan sia Patria.

1.00

Camilistos entre la Reli-10s y la Los hijos del Pachlo, por Engenio Sué (2 tomos).

1.00

La situación del Pachlo, por Engenio Sué (2 tomos).

2,45

Harrieria eserca, Viand.

2,45

Harrieria esitiaca de las papras, P.

Lantrey.

2,00

A Secional moribusós, J. Grave.

0,50

Castos.

0,50

Mora
Ili Delor Universal, S. Faure, 2 tom
Jesucristo nucca ha existide, por
Bossi
Ili mai del siglo, M. Nordau, 2 tom,

tris
Tris
Tris
Tris
Tribo diasmaguinas, L. Ballerieros
Rebeldias, A. Ortiz
Rebeldios hiograficos, M. Aquine
Si Calestriemo, R. Gues
Calestriemo, Revoluciós aGasede
Propaganda Sosialista, Pich y
Cress

0,40

ia Alemania, R. Heine, 1 tomo. De la Alemania, K. Heine, I tomo E. Socialismo y el pensamiento moderno, por A. Chiapelli (2 tom). Lugar del hombre en la Naturaleza, por Luis Büchner (2) tomos. Brötika Biblion la pornografia en la Biblia y la Antigledad, por Mirabean.

La Mujer en el pasado, en el presente y en el porrenre, por Augusto Bebel.

Precias, Salario y Ganancias, por III a, Zerbeggio — El Bocialismo y eljectores mas una en la masente y masente del masente

- Losdeberez del sel

Himno de los Tra-bajedores.

Sigle Hipóerita, P. Montryana.
Higiene Obrera, por al Dr Labartheo. 60:00 Bertoldo, cantadiao, a tistinao) 0.00 Deberes del Hombre, por lose Hazzini. Harrini

Inferno Restaurado por La Iglenia, per L. Tolstoi

Acción Socialista, por J. Jaurés,

Tiomos. 1.00
Binteria de la Revolución Francesa, J. Micheleit, 2 bonzas, oncesa, J. Micheleit, 2 bonzas, oncesa, 1.25 Micheleit, 2 la Cramballon, 3. Linaca hai, 3 bonzos con grabalista. 2.25 Micheleita, C. Marx. 1.25 Micheleita, C. Marx. 1.25 Micheleita, 1.25 M

Origen de las protesiones, Milysa-Las Prisiense, P. Kropotkins..... Alexanogus de la Vanguardis de 1500

- Ce 1901 - 2e 1902 - de 1902 - de 1905 - de 1908 Compren el almanaque de LA VANGUARDIA PARA 1907

¿Porqué



PORVENIR Y ALBA Centavos PROLETARIOS

á 10 centavos

Elaborados por la UNIÓN GENERAL DE TRABAJADORES, esporoducto será destinado proporcionalmente, á giras de propagnada pe el interior de la República; á sostener la Cámaza de Trasago, á estiles la CASA DEL PURALO; á instituir escuelas láscas y estas instituciones de la casa de

ARMAGIA ROMANA de JOSÉ GRIECO (QUIMICO PARMACAUTICO)

BARTOLOMÉ MITRE, ESQUINA AYACUCMO

ngaria, botella chica..... \$0.60 | Irrigadores vidrio completos 2 litros azahar, litro...... Krondorf, botella..... Colonia, 1/2 litro.....

interés general para la clase obrera.

muelas

Papel higiénico Fénix, paquete.
Pastillas Andreu, caja

Pastillas Grieco para la tos.
Polvo dentrifico al salol, caja...
Pidoras catramina Bertelli.

Biancarii Blancari,
Remedio Humrod, frasco.
Solución Fautanberge, botella.
Sal amoniaco para pilas, kilo.
Tamar Indien Grillon, frasco.
Vino Bravais, botella.
Noury lodo ténico, botella.
Larroque (Quínum)
Quína compuesto
ferruginoso Kiixir dentrifico al salol, frasco... 0.80

Rmulsión Scott, frasco chico... 0.95

Rerroquina Bisteri, botella grande > 2.70

Rossatina Falliére, tarro..... 1.05

Glicerofosfato Robin, frasco... 2.20

Las recetas son despackadas con la mayor proligidad y exactitud, siendo boradas bajo la constante dirección del propietario de la FARMACIA Jugieso, Farmacéutico.

enlozados 2 Iperbiotina Malesci, frasco.... Jarabe Feliow, frasco grande... Leche Malteada, frasco grande.. Odolina, remedio para el dolor de

A. GABEZAS CUYO 546

Extra Flerida y Sea Martin-BUENOS AIRES

LA CASA MAS IMPORTANTE DE SUD-AMERICA on ropa hecha y sobre medida, caixadós, sombreros, corba-toria, bonetería, camisería, etc., etc., para hombres, secoras, jórenes, niños y niñas. La que confecciona y venúe más barato en todo el mundo.

¡Mi casa todo lo liquida!

Los articulos de medio tiempo. Esde liquidames como de costumbro. Casi per mada

A FRECIOS IRRISORIOS!

Valor de la mozeda

El valor del ero 27 li: l'aja de Con ersión es EET. 37.

Avisos varios

Dres. Carlos N. Caminos y Nicolais González – Asunios civiles, comer-ciales, criminales y administrativos, —ils-indio: cale 23 número 167 — Mercedes (Buenes Aires).

Pr. Enriquo Bickmans — MEDICO cirujano. Horas de consulta: calle En re Rics 670, de 1 á 4 p. m.

Dr. E. Del Valle làsrincea — ABO gado Estudio en Buenos Aires: Ta cuari número 586, segundo piso; en La Plata, calle 8, número 784.

Edolio Diekmann — CIRUJANO der Ed tista, Montevideo 408; horas de cur irito de 1 à 5 p. tr

Rensultorio denual de ALSJANDRO U ZABOTINSKY, dentista circiano. ils Libertad 255. Attende grafis à los sempafieres los dias lunes y jueves de 1 i 4 p. m.

merican Shoes (Filadelfa)—Colza dos, sembreros, impermeables, me diss, etc., americanos é ingleses.—V. Kuen

Tatablerimiento tipográfico, pape Il lería, encuadernación, sellos de gema, tembrados, de 1956 Agulleiro. Defensa 171, Borros Aires. Los trobajos para las organizaciores obreras y Centros del Partido se bacen a precios módicos.

Poluqueria y perfamoria LA PERLA de Miguel Livieri, Belgrano 2072. Se reciben abonados á precios módicor. Faller de relojeria—JUAN BINAGIL.

Se garantia el trabajo se base con rominad y experio. Callo Santa Fe 1/20,

ORGE JUSTO CONSTRUCTOR, Amie.

2601. Descriento del 5 % à los so

cos del «Hogar Obrero». Bassado abro el Li DEDRO R. CREMONA, ARQUITECTO constructor, Colegiales 2955. Joyeria y Relojeria

Mauricis Lavorei

ASE DE CONFIANZA . Se hacen obras quevas

y composturas de todas elases 1306 RIVADAVIA 1288 BUENOS AIRES

BIBLIOTECA OBRERA Mėjies 2070 (altea),

Ablerta todas las noches de 8 à 10, y los domingos y días de fiesta de 4 à 6 de la tarde y de 8 à 10 de la noche. Lectura gratulta en a local socal. Les cludadenos que deseen lievar libros para leer en sus domicilios abonarán la infima cuota de un peso tirmestral. Esta institución posee 3.20 volúmenes variados de ciencia y literatura.

Carjeta postal Gabriela L. de Coni, editada por el Pregreso de la Boca. Precio 0.00



HATTA PETETTALDA

Cajós, Tés y Chonolates Ventas al detalla

Rivedavia 1992, Bues Orden 1117 Santa Fo 1886 Calé Erasil especial tostado. 1.00 \$ el kils

e Caracelillo id id. . . 120 . . HOTA-Ma esta casa us hay luis ryna grozsa azziec<u>ien</u>.

A. PERNA Y CA

Impresiones rápidas de revistas, folle os y demás trabajos pertenecientes a

1799-8ANTA FE-1788

to colocal. Especialidad en menhes practical control of the colocal control of the colocal col

SUD AMERICANO Editado por la Libraria Moderna

DIRIGIDO POR E. FRUGONI Artículos literarios, poesías, fotograbados, caricaturas. Resúmen del último Congreso del Libre Pensamiento. Datos estadísticos, Efemérides

Precie: pesos 0.50 el ejemplar MAS EL FRANQUEO

Dirigir pedidos á 888 - DEFENSA - 888

LOS TRES OCHOS



1849. RIVADAVIA 1849. BUENOSAYRES Merce Registrade

AL PUBLICO

Habiende adquiride aveves esa la mayor rapidaz, á precies uenvenientes.

IMPRENTA

Letito y Barberis 321 – Lavalle 321 – Buenos Aires COOPERATIVA PELEY > 10A 5299 (CENTRAL)

"LA CONFIANZA" FÁBRICA DE ACOLCHADOS

DE VIGHI Y MARTI

Venta por cactas semanales

de la fábrica el ensumider LAVALLEJA 621 — BUENOS AIRES

AUX CHABPENTIERS" CASA ESPECIAL

para ropa de obreros

Louis Pot y Maynard

Fantalones, endos y blusza de ginero gestalosa y bodzoofaides; trajes do brin soli trajes de para, trajes de extintir uny bian endos, desde II pesor; camisas de celor, en grato, caltocacilios, etc., etc. Hodas nustrius mercadenius sen de celors

' MÉJICO 1802 ·

MONTES DE OCA 1700

Almanaone socialista de "La Vanguardia" PARA 1907

Precio: 0.50 el ejemplar

Almacén y Flambreria

DEL PUEBLO

Sarcia Rodriguez fine TO UNIÓN TEL. 3746 (AVENIDA)

MÁZIES 699-BUEROS AIRES RSPECIALIDAD rines y licores extranjeres y del país

Conservas, tés, calés y chocolates Freelos sin competencia

TRAJE

::PE80\$:: Por

KIN KA MANTHERIA "BUENOS AIRES" 217 - Dallear - 217

se hacen trajes & pizzos en condiciones liberales y ventajosas.

Géneros pura lana, corte elegants; trabajo esmerado con solo 5 % al tomarse la medida y el resto en cuotas mensuales, quincenales ó semanales; se puede coneguir un elegante traje, sea de saco, jaqet, levita, smoking ó frac.

Re elviderse: BOLIVAR 817 Sastreria "Buenos Aires" CIGARROS TOSCANOS ESPECIALES

AVANTI

PREMIADOS CON MEDALLA DE ORO

EXPOSICIÓN DE MILÁN 1906

Son los mejores



PARA 1907

PRECIO: 0.50 ctvs. EL_EJEMPLAR

& M. MARTINEZ

CÓRDOBA

Fábrica de Cocinas

ECONÓMICAS

ruforzadas para campaña

Surtido completo de planche francesas para brillo, introducida directamente por la casa]

C. ASTARITA

1069 - PERÚ - 1069

Bancos

DARCO DE GALIGIA Y BUENOS AIRES, RECOR Quista 146 y 143.—Capital autorizadors 6.00.000.

Por adalantos en cuenta sorrients.

Descuentos de pagarés y lotras con
amortizados.

Buenos Aires, Roviembre 6 de 1905.—See d. de Pa

Beccos Alves, Gyrenburg ve and another the common of the present of the English Argentine del Same Tresposate on the English Argentine del Same Tresposate on the English Argentine del Same Tresposate on the English Common of the parado, p.000,000 parado con adiabatic analysis (Same, Parado de Pata, Saha Bance, Parado de Pata, Gallegray, Uniquey, Videntin, Gallegray, Uniquey, Gallegray, Gallegray, Gallegray, Gallegray, Gallegray, Gal

REPARACIÓN

DE TODA CLAS

ASOCIACIUN OBRERA DE SOCORROS MUTUOS RESE Fábrica de Carrusis

Secretaria; MÉJICO 2070

Conviene à los trabajadores abandonar á esas empresas de latrocinio que se esconden bajo el título pomposo de sociedades de Socorros Mútuos y que sólo tienen por fin mantener en la holgazane ría á su dendo, é ingresaren la Asociación Obrera, donde todos tienen igua les derechos é iguales deberes, y la que siendo administrada por obreros que yiven de su trabajó, no tiene otro objeto que alivira la situación de sus socios en caso de entermedad. 79-CALLE GENERAL PAZ-79

Moras de oficina:

De 5.30 4 11 s. m.: de 12.30 4 2.20 v de 7 4 2 p. m. No se cobra derecho de entanda

COLECCIONES COMPLETAS COR SUS EXSPECTIVAS TAPAS

"La Revista Socialista"

Años 1908, 1904 y 1905

se vendellen esta Administración à 2 3

Comité Miccioral Central

DEFENSA 888

SERVICIO PERMARENTE de 2 å 4 y åz 8 á 10 p. m.

para consultas sobre obtención de cartas de cludadania é inscripción en la pro-vincia de Buenos Aires, dirigiras al Co-mité Electoral de La Plata: Calle 54 nú-mero 786, entre 10 y 11. Se pueden hacer consultas por carts, las que se contestan enseguida.

Cigarrillos YOLANDA Ahora 10

despuée 30° XXX OKAMAM

al**m**anaque socialista

EL EJEMPLAR: Año 1903 á 0.10 cts.

Año 1905 4 0.20 cts.

FOTOGRAFIA

Dagaino Haos.

Entre Rios 633

Bronteerf.a CUNDICIÓN, CORNEGIA, REPORAJE

A RIKETADO EN GENESAL

Lámparas y cocinas á gas li-juido. Economía, comodidad y confort La luz más clara y más barata del mundo.

Descuente á les suscritores de "Im Vanguardia" R. Manpt y M. Pizza

SE CORPA

SL COBRA

En cuenta corriente en oro y moneda legal: 7º/s. Des
cuentos generales: Convencional,—Themos Aires, Jete
Mario de 1907.—AUGUSTO J. COELHO, gerente E

quando avete rienvinto UD vaglio del Banco-diapoli. Sul vaglia del Banco di Ripoli sta seritta la sen ma the avete depositato di Il cambio che vei pardi ma the avete depositato di Il cambio che vei pardi

is node che non potes excess inganasti sul cambi-raglia del Banco di Napoli non anche i più corona-ta del cambio in contanti da tutta del silla potenti da contra di cambio in contanti da tutta del che appena la vostra fazziole nicorona saglia da che appena la vostra fazziole nicorona saglia da larco di Hapoli poi fazzio pagre, sona dorsa saglia la mazi chica mecomancia chima.

Il Banco del Italia e Bio del la Finia a Pui-la della contra della contra della dispunita

Agentia.

BANCO ISPANOL BEL RIO DG LA PLATA-RE
COMPANIA CAO, MARINA CAGGARO—CAPUAL PRIMITA
STORY TOO IN A FORM OF REFERENCE \$2.75 2.75 1.45 or in
STORY TOO IN A FORM OF REFERENCE \$2.75 2.75 1.45 or in
to de Santa Fe, La Flata, Enha Blance, Once de typ
tembry, Ber-Correspondes directos on Farep
Atm. Africa, Ocenia, America del Nortey del Sai tectamaferencia curria do Gratico, larras de Gambio
Y statis, treat, together, America del Norte y del Sat, ed-transferencia sur del Godino, intere de Cambin-iransferencia sur del Company del Cambin-ly talores tolirphies en la Company control Collega del Se de copins y dividenda de Ferencia chorse y tili-co en cintolit. Descentios y cobrarva de poesse y control de la company de la company de la control de trans. Se recibin depérite, hanta nuevo at.a.o, es ha omitiones signientes: En cienta corriente, 4 oro y moneda legal sin interé-

** 4 30 dias . ** 19 medio */* 17 medio */* 27 medio */* 27 medio */* 28 medio */* 28 medio */* 28 medio */* 29 medio */* 20 medio */*

2770—CALLE VICTORIA NUM,—2272 Unión Teluy. 547 (9859)